
 

Departamento de Ingeniería Química 

 
 

En Almería, siendo las 11:00 hs del día 29 de 

Octubre de 2021, en sesión virtual, con 

asistencia de los miembros apuntados al 

margen, se reúne el Consejo de 

Departamento de Ingeniería Química en 

sesión extraordinaria con el siguiente: 

RELACION DE AISTENTES 

 

Belarbi Haftallaoui, El Hassan; Cerón García, María 

del Carmen;  Esteban Cerdán, Luis; Fernández 

Sevilla, José María; García Camacho, Francisco; 

González López, Cynthia; Ibáñez González, María 

José; Jiménez Callejón, María José; Mazzuca 

Sobczuk, Tania; Navarro López, Elvira. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDEN DEL DIA 

Disculpan su ausencia los siguientes profesores: Gabriel Acién 

Fernández, Pedro González Moreno y Asterio Sánchez Mirón. 

 

 

1- Aprobación del acta de la sesión anterior del 29/09/2021. 

Se aprueba el acta correspondiente a la sesión del 29/09/2021.  

 

2- Informe de la directora.  

La Sra. directora informa acerca de diversos puntos: 

 se incorporará el estudiante de la beca de colaboración para 

trabajar en la planta durante 6 meses la semana próxima, el monto 

a abonar lo paga en principio el Departamento y luego Gerencia lo 

reembolsa.  

 debido a que ha habido robos en despachos, la impresora quedará 

localizada en el pasillo definitivamente para poder cerrar el 

despacho del personal administrativo del Departamento.  

 en la semana de la ciencia se encargarán memorias USB con el sello 

del Departamento para las personas colaboradoras. Anteriormente 

se habían solicitado y fueron sustraídas, aunque su desaparición 

no parece relacionada con los hurtos recientes. Esta vez se dejarán 

bajo llave. 

 con el plan de acompañamiento al estudiante se pidieron 

portaminas con el logo del departamento y cada profesor/a puede 

recoger uno de su casillero personal.  

 Se recuerda que antes de cada sesión de Consejo de Departamento 

el presupuesto es actualizado y se puede consultar.  

 sigue faltando agua destilada, de lo cual se informa asiduamente 

al director de Biología y Geología, pero aún no se ha encontrado el 

posible fallo   
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 la ayuda pedida a los centros ha sido finalmente sólo para 

mobiliario porque ningún profesor solicitó nada adicional. 

Siguiendo las indicaciones de nuestra Universidad se está en 

espera de un especialista que defina nuestras necesidades 

mobiliarias. 

 sigue habiendo goteras en las naves a pesar de los arreglos. Se ha 

solicitado a través de varios tickets de CAU que vengan personal 

de mantenimiento a solucionarlo.  

 entre enero y febrero se realiza la reacreditación del título y 

tendremos visitas a nuestras instalaciones. Se recuerda que hay 

que dar de baja y arreglar equipos que se encuentren sin uso. Se 

enviará la información a la comisión de investigación para que 

tome las decisiones de qué hacer con equipos que no estén en uso.  

 este curso hay que montar 18 puestos de trabajo en Química, lo 

que sobrecarga a los técnicos. Se ruega extremar la colaboración 

con ellos. 

 El profesor Luis Esteban Cerdán ha comunicado su intención de 

acogerse a la jubilación anticipada y que ha iniciado los trámites 

pertinentes. Para cubrir las necesidades de docencia se contará con 

la incorporación de la profesora Elvira Navarro, quien podrá 

impartir las materias especializadas en lípidos especialmente. Las 

demás asignaturas se cubrirán con personal de la lista de PSIs.  

 

3- Aprobar si procede convocatoria de Elecciones Parciales a 

Consejo de Departamento de Ingeniería Química:  Sector 

Alumnos/as y Sector Personal Investigador con funciones 

docentes. 

Se aprueba convocar a Elecciones Parciales a Consejo de 

Departamento de ingeniería Química en los sectores Alumnos/as y 

Personal investigador con funciones docentes.  

 

4- Aprobación, si procede, de solicitud de licencias del PDI. 

Se acuerda dar visto bueno a la solicitud de licencia presentada por la 

profesora Tania Mazzuca Sobczuk para desarrollar tareas de 

investigación entre el 10/01/2021 y el 24/02/2021 en Argentina 

relacionadas con el proyecto” Optimización y diseño de un proceso 

de preparación de un aditivo rico en astaxantina y ácidos grasos -3 

a partir de residuos industriales del langostino argentino (P. 

muelleri)”. Durante su ausencia la docencia será impartida por la 

profesora María José Ibáñez González. 

 

 

5- Ruegos y preguntas. 
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La profesora María José Callejón, a raíz de la noticia de la jubilación del 

profesor Luis Esteban Cerdán solicita trasladarse al despacho del 

profesor Luis Esteban Cerdán una vez este se jubile. Pide asimismo que 

se le permita modificar la ordenación docente para impartir 7 hs más de 

la asignatura de Fundamentos de Ingeniería Química que actualmente 

imparte el profesor Luis Esteban Cerdán. La Sra. directora dice que no lo 

ve posible para este curso. Una vez que llegue el PSI asignado sí es 

posible que exista esa opción de modificación de la ordenación docente.  

El profesor Francisco García Camacho emite un ruego, ya que debido a 

los problemas de escasez de estudiantes graduados en Ingeniería 

Química en algunos itinerarios de másteres comenta que es de suma 

importancia que el profesorado participe en las comisiones de dichos 

Másteres para trabajar y que puedan, de alguna manera, hallar solución 

a estas circunstancias. 

 

Se levanta la sesión siendo las 12:05 hs. 


